

Falso, que Conagua reducirá la entrega de agua desde el Sistema Cutzamala el próximo fin de semana

Ante diversas notas periodísticas que han circulado hoy sobre una supuesta disminución en la entrega de agua a la Ciudad de México, que impactaría a la población de diversas alcaldías, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) aclara que NO se tiene previsto ningún corte por mantenimiento al Sistema Cutzamala.

Aunque se trabaja de manera permanente para mantener la adecuada operación del sistema, no es necesario realizar cortes a la entrega del agua.

Cuando el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, de la Conagua, programa la realización de obras mayores, lo hace del conocimiento de la sociedad, a través de los canales oficiales. Sin embargo, se reitera que en esta ocasión no habrán dichas labores.

No obstante, se hace un llamado a la población para que mantenga de manera permanente las acciones de uso adecuado y cuidado del agua, ya que es un recurso indispensable para la vida.

Asimismo, se hace un exhorto a no difundir información errónea y mantenerse informados mediante las cuentas oficiales de la Conagua.

ooOoo

